

We are...

Introducing IA Clarington Investments, a wealth management firm fully invested in helping our hundreds of thousands of clients across Canada achieve their financial goals. IA Clarington takes pride in our award-winning lineup of portfolio managers managing our investors' money and in the outstanding talent of our team members who provide day-to-day support to our customers.

We are...

Currently looking for eager and hard-working individuals to join our call centre and administrative support teams in our Toronto office.

We offer...

Growth

It's about time you have the opportunity to build your career with a company that is still growing. Think of it as a launch pad for your future. What's better than being part of a growing company that wants to promote internally?

Learning

How about working for a company that is fully committed to its employees' total development? We provide learning opportunities, job-related courses, seminars and activities to support your development.

Development

Enhance your communication skills by providing our clients with excellent service in both English and French. Couple that with an industry of ample growth opportunity and you've got a winning combination.

Wealth

Are you looking to truly understand the benefits of working in the financial services industry? Grasp account types, investment vehicles and advanced systems to help you get ahead.

What to expect...

Great Culture. There's nothing like working in a fast-paced, dynamic, and innovative environment where effort, achievement and excellence are recognized, rewarded and celebrated.

Great People. You want to be part of a winning team. Our employees possess initiative, self motivation and a strong desire for success, backed by the capacity and willingness to work hard and smart. Our employees are reliable, honest and have a strong customer service focus and orientation. Our employees possess proven problem-solving abilities and time management skills. If you are looking at us, you are looking in the right place: IA Clarington Investments Inc.

Great Industry. The Financial Services Industry is multi-faceted and offers a diversity of career opportunities, including that of a financial planner, advisor, broker, product manager, portfolio manager, operations and administrative personnel, finance and accounting professionals, sales and marketing specialists, customer service representatives, legal and compliance officers... and the list goes on.

Worried about moving expenses?

We can help. We are prepared to provide monetary relocation assistance for successful applicants of up to \$2,500 – for a minimum contract period of two years.



For more information, please contact us at:

IA Clarington Investments Inc.

522 University Avenue, Suite 700
Toronto, ON M5G 1Y7
888.860.9888

IAC-LS-HR@iaclarington.com
www.iaclarington.com



IA Clarington and the IA Clarington logo are trademarks of Industrial Alliance Insurance and Financial Services Inc. and are used under license.

Carrière en mouvement...



Qui sommes-nous?

Nous sommes Placements IA Clarington inc., une firme de gestion de patrimoine. Nous nous investissons totalement à aider nos multiples clients partout au Canada à atteindre leurs objectifs financiers. IA Clarington est fière de ses gestionnaires de portefeuilles primés dont la tâche consiste à gérer l'argent de ses investisseurs et du talent remarquable dont font montre les membres de son personnel qui, quotidiennement, aident les clients.

Nous sommes...

Actuellement à la recherche de candidats qui sont disposés à travailler fort et qui veulent se joindre aux équipes de notre Centre d'appels et de notre Service de soutien administratif situés à Toronto.

Ce que nous offrons...

Expansion

À vous de saisir l'occasion de bâtir votre carrière au sein d'une entreprise en pleine expansion, ce qui pourrait représenter un véritable tremplin pour votre avenir. Quoi de mieux que de faire partie d'une entreprise à la fois en plein essor et qui favorise l'avancement à l'interne.

Apprentissage

Que diriez-vous de travailler pour une entreprise qui s'investit pleinement dans le perfectionnement de ses employés? Nous offrons des possibilités d'apprentissage, des cours, des ateliers et d'autres types d'activités liés à l'emploi qui contribueront à votre épanouissement.

Développement

Vous pourrez perfectionner vos techniques de communication tout en procurant aux clients un excellent service à la fois en français et en anglais. Jumelez le tout à une industrie offrant d'incroyables occasions de croissance et vous obtenez une combinaison gagnante.

Patrimoine

Cherchez-vous à mieux connaître les rouages de l'industrie des services financiers? Chez IA Clarington, vous pourrez progresser dans votre carrière en apprenant tout ce qu'il faut savoir sur les types de compte, les instruments de placement et les systèmes de pointe.

Ce à quoi vous pouvez vous attendre...

Excellente culture d'entreprise. Il n'y a rien de plus satisfaisant que de faire partie d'un milieu de travail novateur et dynamique, où le rythme est rapide et, au sein duquel, l'effort, l'accomplissement et l'excellence sont reconnus, récompensés et célébrés.

Excellent personnel. Vous voulez faire partie d'une équipe gagnante. Nos employés font preuve d'initiative, sont empreints de motivation personnelle et ont le désir de réussir. Nos employés travaillent fort et de façon consciencieuse. Nos employés sont fiables, honnêtes et axés avant tout sur un service à la clientèle de qualité. Nos employés possèdent des aptitudes éprouvées de résolution de problèmes et des compétences de gestion de temps de travail. Si vous avez l'intention de postuler, vous frappez à la bonne porte : Placements IA Clarington inc.

Excellente industrie. L'industrie des services financiers présente une multitude de facettes et offre diverses possibilités de carrière, dont celles de planificateur financier, conseiller, courtier, directeur de produits, gestionnaire de portefeuilles, membre des services d'administration et des opérations, membre des services de comptabilité et de la finance, expert des ventes et du marketing, représentant des services à la clientèle, agent de conformité et du contentieux, etc.

Les frais de déménagement vous préoccupent-ils?

Nous pouvons vous aider. Nous sommes disposés à fournir aux candidats retenus une aide financière allant jusqu'à concurrence de 2 500 \$ pour le déménagement, et ce, pour un contrat d'une durée minimale de deux ans.



On the move...

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec nous :

Placements IA Clarington inc.

522, avenue University, bureau 700
Toronto (Ontario) M5G 1Y7
888.860.9888

IAC-LS-HR@iaclarington.com
www.iaclarinton.com



IA Clarington et le logo d'IA Clarington sont des marques de commerce, utilisées sous licence, de l'Industrielle Alliance, Assurance et services financiers inc.

